

INFORME RENDICIÓN DE CUENTAS

Resumen de gestión año 2022:

- Presenté 1 Proyecto de Acuerdo con el fin de "Por medio del cual se modifica el Reglamento de la Junta Administradora Local de Chapinero." que buscaba actualizar, modernizar y llenar vacíos jurídicos del reglamento anterior para mejorar nuestra labor edilicia.
- Presenté 2 ponencias sobre los siguientes proyectos:
 - Excedentes financieros 2022 con destinación a temas sociales y adición específica de \$3.301.973.000 para malla vial
 - POAI con ponencia positiva con modificaciones donde se adicionan \$115.00.000 de pesos y \$150.000.000 de pesos a prevención del embarazo adolescente y seguridad respectivamente.
- Cite 65 sesiones de la Junta Administradora Local, principalmente de los siguientes temas:
 - Educación: Remediación de aprendizaje y becas y ayudas de educación superior.
 - o Obras públicas del Fondo de Desarrollo Local, IDU entre otras entidades.
 - o Centro de Felicidad de Chapinero (CEFE) y 2 visitas a la obra.
 - Movilidad: Parqueo en vía, señalización, reductores de velocidad y corredores viales con la 7ma.
 - Recicladores y uso del espacio público.
 - Contratación de la Alcaldía Local de Chapinero.
- Mande 67 derechos de petición, principalmente de:
 - Incumplimiento de uso de suelo y horarios de obra, solicitando visitas de las entidades correspondientes.
 - Solicitud de mejoramiento de espacios público y malla vial.
 - o Solicitud de tensión de cables de empresas de telefonía.
 - Seguimiento de compromisos adquiridos por las entidades con comunidad.
 - o Movilidad: Parqueo en vía y señalización vertical y horizontal.
 - Seguimiento a la seguridad de los barrios de la localidad.
 - Solicitud de recorridos y mesas de trabajo con entidades y comunidad.
- Presidente de la Comisión Social y Participación Ciudadana desde marzo del 2022.
- Secretario de la Comisión de Asuntos Económicos, Ambientales y de Ordenamiento Territorial desde marzo del 2022.
- Secretario de la Comisión de Movilidad y Espacio Público en de enero a marzo del 2022.
- Secretario de la Comisión Accidental de Modificación del Reglamento Interno entre Enero y Febrero del 2022.



Rendición de cuentas MES a MES de 2022:

Diciembre:

- Radicamos ponencia positiva con modificaciones al Plan Operativo Anual de Inversión donde logré incluir mayor presupuesto para seguridad y prevención del embarazo adolescente para la localidad de Chapinero. Los recursos que se mueven son \$265.000.000 de pesos del componente flexible de la línea de inversión en infraestructura dejando \$5.135.000.000, cumpliendo todavía con el 20% en suma total del rubro que exige el CONFIS. Estos se redistribuyen \$115.000.000 de pesos a la meta de "Vincular 200 personas a las acciones y estrategias para la prevención del embarazo adolescente" Y \$150.000.000 de pesos a la meta de "Atender 1000 personas en estrategias de acceso a la justicia integral en la ciudad", dejando la meta en \$265.000.000 y \$430.000.000 respectivamente.
- Realizamos 3 reuniones con vecinos de la calle 85 sobre temas referentes a seguridad, movilidad y recicladores, en las que asistieron Policía, Promoambiental y UAESP.

Noviembre:

- Fui edil citante de la sesión de seguimiento de la carrera 7 entre la calle 100 y la calle 39, su estado de decadencia actual y los cambios en los tiempos de trayectos que se han medido por parte de la Secretaría de Movilidad. Existe una reducción de la velocidad de los carros en el corredor y el aumento en los tiempos de un lado al otro sentido norte-sur.
- Fui edil citante de la reglamentación del POT en la localidad de Chapinero sobre las UPL y los procesos de reglamentación con los gremios y sindicatos como la construcción y los recicladores. Este proceso se divide en muchas entidades por lo tanto Planeación no puede dar respuesta sobre todos, más si de cómo avanzan.
- Fui edil citante de seguimiento al informe de gestión de los resultados de presupuestos participativos de este año 2022, donde superamos la meta con más de 5700 votos.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento de las mesas de trabajo con la comunidad a la eliminación de las bandas alertadoras y reductores de velocidad. Lastimosamente la Secretaría de Movilidad no respondió los cuestionamientos realizados y no cumplió con los términos de ley para contestar.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a la contratación de los nuevos contratos de apoyo en educación que llegarán a Bogotá en el año 2023.
- En la sesión del 19 de noviembre realicé una exposición sobre las actividades que organicé con gremios y comunidad para el Festival Naranja del 2022 en la Junta Administradora Local. Estos fueron: Recorrido Museo LGTB, Recorrido Juan XXIII y Nueva Granada a murales realizados con la comunidad, rutas con Asobares y almuerzos por Quinta Camacho.



- Fui edil citante de la contratación paritaria y diversa en la localidad de Chapinero, para verificar que en la alcaldía contratan mujeres, personas LGTB, afrodescendientes, entre otros.
- Fui al Congreso de la República a reunirme con el Representante a la Cámara Andrés Forero.
- Asistí al Consejo Local de Discapacidad y de Economía Naranja, donde dimos cierre al año 2022.
- Realicé una capacitación a la comunidad sobre la Ley 1996 de 2019.
- Realicé visita a los vecinos de la calle 92 para hacerle seguimiento a la calidad del espacio público en la zona y los problemas que tienen con los domiciliarios.
- Visité la UPZ 89 y asistí al PMU después de la emergencia ambiental que sucedió en la zona por las Iluvias.
- Asistí a las sesiones Plenarias y de Comisión del CTPD a las que fui citado como delegado ante la Junta Administradora Local de Chapinero.
- Tuvimos reunión con la comunidad y la Veeduría Distrital para poner en conocimiento de ellos distintas problemáticas que hemos tenido con entidades de orden distrital y la inspección de policía.

Octubre:

- Fui edil citante de la sesión de seguimiento de apertura de los presupuestos participativos de la Localidad de Chapinero donde revisamos las propuestas de la comunidad y la cartilla de votación.
- Fui edil citante y exponente de los resultados de la encuesta multipropósito encaminada a conocer los resultados de Chapinero frente a otras localidades.
- Asistí a una reunión con taxistas del proyecto de taxis eléctricos del distrito que empezó en la Alcaldía de Gustavo Petro para conocer sus problemas de implementación y funcionamiento.
- Vacaciones del 5-9 de octubre
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a los compromisos de movilidad de la Secretaría de Movilidad, Parqueo en Vía y Terminal de Transporte. Lastimosamente las entidades no contestaron los cuestionarios en los tiempos correspondientes y no dieron parte de tranquilidad ni de cumplimiento a los vecinos que asistieron a la sesión.
- Fui edil citante de la sesión seguimiento a las becas de acceso y mantenimiento a la educación superior donde se beneficiarán a 100 y 200 personas respectivamente.
- Asistí a la reunión para organizar el borrador del Decreto de convocatoria del Consejo
 Local de Obras Públicas e Infraestructura.
- Asistí a reunión extraordinaria de la comisión del POT del CTPD donde escogimos a la nueva coordinadora Nohora.



- Organizamos reunión con Asobares y la Alcaldía Local de Chapinero para coordinar las noches durante el festival de economía naranja.
- Fui edil citante de seguimiento a la situación social de los recicladores en la localidad de Chapinero.
- Fui edil citante de la sesión de reglamentación del POT con relación a los recicladores, constructoras, entre otros. Lastimosamente no asistieron por parte de la Secretaría de Planeación ni respondieron el cuestionario.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a la accesibilidad en el espacio público para las personas en condición de discapacidad, en la que contamos con la asistencia de la Alcaldía Local, DADEP e IDU sobre las obras actuales y pasadas, y la normativa que tienen que aplicarles en materia de accesibilidad y podo táctiles.
- Fui edil citante de seguimiento al reciclaje, rutas de aseo y recicladores en la que invitamos a la UAESP y Promoambiental para que nos socializarán su trabajo en la localidad, rutas de acción, entre otras.
- Fui edil citante al seguimiento de los comedores comunitarios de Chapinero, sus menús y ofertas. Exposición realizada por la Secretaría de Integración Social.
- Asistí y ayudé a organizar las actividades del Festival Chapinero Distrito Cultural y Creativo, en especial las actividades relacionadas al comercio LGBT y recorrido histórico de Juan 23.
- Llevé a la Alcaldía Local de Chapinero a la universidad de los Andes para que promocionaran la votación de presupuestos participativos con los estudiantes y los profesores
- Organizamos con la Alcaldía Local Ilevar los presupuestos participativos a los barrios del norte.
- Asistí a las reuniones plenarias y de comisión a las que fuí citado por el CTPD como delegado de la Junta Administradora Local.
- Organizamos reunión con la comunidad de Quebrada la Vieja, Rosales y Bellavista con el Alcalde Local para hacerle seguimiento al cumplimiento de compromisos por parte de la Administración a la comunidad.
- Realizamos visita con el edil Félix Millán al Alcalde Local de Puente Aranda a conocer la Alcaldía, como trabajan y los proyectos de la localidad.
- Organizamos la sesión de octubre de la JAL al territorio en Villas de Cerro, barrio que fue recientemente legalizado por la Administración Distrital.

Septiembre:

 Fui ratificado como Presidente de la Comisión Social y Participación Ciudadana y también como Secretario de la Comisión de Asuntos Económicos, Ambientales y de Ordenamiento Territorial.



- Asistí como delegado de la JAL a la comisión de Plan de Ordenamiento Territorial del Consejo Territorial de Planeación Distrital en las dos fechas hasta el momento.
- Fui edil citante de seguimiento al Plan Parcial Proscenio en donde invitamos a la empresa promotora Cimento y a la Empresa de Renovación Urbana para que nos comentarán cómo avanza el proyecto y la adquisición de ciertos predios. Hasta el momento se han adquirido el 97% de los predios por parte de cimento y se necesita la gestión de la ERU con el 3% restante.
- Organizamos y asistimos a recorrido con la comunidad de Bellavista, Rosales y Emaús para la movilidad del barrio y la recuperación del espacio público con el DADEP y la gestora local de movilidad.
- Dimos trámite al Proyecto de Acuerdo Local 003-2022 presentado por la Edilesa Marcela Clavijo que buscaba la celebración del día Cachaco en la Comisión Social donde soy presidente. Voté negativamente a la Ponencia hecha por el Edil Edmundo López, porque a mi consideración el proyecto tiene gastos recurrentes de las becas y da honores, dos cosas que no están permitidas.
- Me reuní con los comerciantes de Quinta Camacho para invitarlos a hacer parte del Festival Naranja de la localidad.
- Asistí al Consejo Local de Discapacidad donde fue la posesión de los nuevos representantes del Consejo por parte de la comunidad.
- Hice mis recomendaciones a lo que será la política pública distrital de discapacidad que consiste resumidamente en:
 - El diagnóstico de la calidad del espacio público para personas en condición de discapacidad en el perímetro de las instalaciones de salud y de educación pública y privada.
 - Consejos por localidad de veeduría de obras públicas e infraestructura donde tienen que dar el visto bueno los delegados de discapacidad para que la interventoría apruebe la entrega de las obras.
- Fui Edil citante de la sesión de seguimiento al Bono Tipo C que entrega la Alcaldía Local de Chapinero como subsidio a 431 adultos mayores en vulnerabilidad. La Alcaldía Local no asistió a la sesión.
- Organizamos con el Edil Félix Millán las preguntas para la sesión de la JAL en territorio en el barrio la Cabrera sobre la tala de árboles en la casa Echavarría y la compensación ambiental.
- Asistí a la reunión del proyecto Proscenio con el grupo de Cimento, compañeros y compañeras de la JAL para conocer con qué va a contar el proyecto, los tiempos de obra y los beneficios que traerá en la localidad. Esta obra traerá más de 20,000 metros cuadrados de espacio público, un teatro, cinemática, comercio y vivienda.
- Asistí a un almuerzo en Asofondos para conocer sobre el sistema de pensiones en Colombia.



- ¡Logramos sacar adelante el Festival de Economía Naranja! Entre el 20 y el 22 de octubre será festival de economía naranja donde participan las entidades del distrito, ASOCOE LGTB, comerciantes de Quinta Camacho, Asobares, entre otros.
- Asistí a todas las sesiones del CTPD de comisión POT y Plenaria.

Agosto:

- Fui edil citante del Re agendamiento de la sesión de seguimiento a la obras del contrato 142-2018 y 167-2019 de obras públicas e infraestructura. Por el momento seguimos esperando la entrega de las obras que se dejaron inconclusas del contrato 167-2019 y que ponen en riesgo a la comunidad, y que el contratista del 142-2018 termine las señalizaciones y vuelva a realizar las obras que hasta el día de hoy ya están en mal estado.
- Fui edil citante de las obras que tiene el IDU en nuestra localidad. Por el momento están activas las siguientes obras:
 - Calle 94, 92 y 88 que deben finalizar a mediados de 2023 con costo de \$33.858.057.994.
 - o Calle 73, 79b y 85 que deben finalizarse en mediados del 2023 con costo de \$19.780.926.148.
 - o Autopista Norte que no ha empezado y con costo de \$52.083.164.364.
 - Avenida 68 y calle 100 que finalizarán entre 2023 y 2025 con costo de \$251.047.561.743.
 - Zona Rosa que finalizará a finales del 2022 y tiene un costo de \$8.671.956.073.
- Fui edil citante del seguimiento al plan de tratamiento ambiental de la Casa Echavarría y su vocación como patrimonio distrital.
- Acompañé la audiencia resolutiva del contrato 167-2019 donde se multa al contratista por presunto incumplimiento de varios frentes de obra. Este pago no los exime de sus responsabilidades.
- Asistí con el Consejo de Juventud y la Edilesa Andrea Hernández a una reunión con la Directora Local de educación de Chapinero donde conversamos sobre los retos en los componentes del Fondo de Desarrollo Local en acceso y permanencia a la educación superior.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a los cupos escolares y política pública de recuperación de aprendizaje de los estudiantes por la pandemia. Asistieron de la Dirección Local de Educación y profesores a contar su experiencia con Aprobar y Evaluar para Avanzar.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a lo que es la marca #ChapineroPrimero utilizada en la localidad en posible contravía del Acuerdo distrital 744 de 2019 que no permite marcas distintas a la marca oficial de Bogotá. En publicidad con esta marca se



han gastado más de 10 millones de pesos en dotación. La Alcaldía Local no vino a rendir cuentas pero sí asistió la Secretaría de Gobierno.

- Asistí a las sesiones del Consejo Local de Economía Naranja donde estamos organizando el festival naranja para el mes de octubre, también la asistencia y acompañamiento a la sesión y votación de los nuevos delegados del Consejo Local de Discapacidad.
- Participé en la primera sesión del CTPD, especialmente en la comisión de Plan de Ordenamiento Territorial.
- Me reuní con Asobares, Asocoe LGBT y comerciantes de Quinta Camacho para invitarlos a brindar su oferta en el festival naranja de la localidad de Chapinero.
- Organicé reunión entre vecinos y comerciantes de Emaús y Quinta Camacho con la Alcaldía Local de Chapinero y Policía Nacional para organizar acciones que permitan la mejor convivencia en el barrio y nuevas medidas de seguridad.
- Hicimos una jornada de plantación de árboles con los vecinos del barrio El Refugio y el Jardín Botánico.
- Participé en reunión de ediles del Centro Democrático para organizar nuestras posturas frente a proyectos de la administración Distrital y también del gobierno Nacional.

Julio:

- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a la señalización por parte de la Secretaría de Movilidad en la localidad de Chapinero. Hay varias zonas de nuestra localidad en las que la señalización horizontal y vertical no se ha realizado hace años.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a la construcción del CEFE, en la que cuadramos visita a la obra para hacer seguimiento a su avance.
- Fui edil citante de seguimiento a las obras del contrato 142-2018 y 167-2019 de obras públicas e infraestructura, la cual fue reagendada por solicitud de la Alcaldía Local para el mes de agosto.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a los procesos y la oferta que lleva a cabo la casa de la igualdad en la localidad de Chapinero, el agregado de los casos de acompaña y a las entidades que se han trasladado. Esta sesión pretendía conocer cómo avanza nuestra localidad en la solución de casos de violencia de género.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a los 52 espacios de participación local. La conclusión es que hay muchos espacios en los que solo participan las mismas personas, se repiten temas de educación, juventud, salud, etc., entre muchos consejos y mesas que desgastan a la administración y que deberían buscar unificarse.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a Planes Parciales en la localidad de Chapinero. Los planes parciales son un instrumento de planificación intermedia mediante el cual se complementan y desarrollan las disposiciones del plan de ordenamiento territorial. Actualmente contamos con 6, 1 adoptado (Proscenio), 1 en formulación (Plaza Chicó), 3 negados (72, orfebre y retiro) y 1 desistido (Kira).



- Asistí a la emisora de la Universidad Piloto de Colombia, donde hablé de las labores que tiene un edil y sobre la responsabilidad de cargo.
- Nos unimos con la comunidad para que se llevará a cabo la apertura de la calle 69 entre carrera 5 carrera 6, debido a que fue cerrada vía decreto debido a la estrategia del Distrito Cielos Abiertos y cerró la entrada de los carros al barrio.
- Organicé recorrido con Parqueo en Vía, Terminal de Bogotá y Secretaría de Movilidad en el barrio la Cabrera para el desmonte de la zona de parqueo en vía alrededor del parque La Cabrera, la restitución de la señalización de los prohibido parquear y la señalización horizontal.
- Asistimos con el Edil Félix Millán a la inauguración de la remodelación de dos parques realizados con recursos del Fondo de Desarrollo Local de Chapinero y la oficina de obras e infraestructura.
- Asistimos a conocer desde edificios cercanos la percepción de los vecinos sobre la tala de árboles de la Casa Echavarría, la tala de más de 85 árboles en el sector para la construcción de proyectos inmobiliarios.
- Organicé reunión entre la oficina de Obras e Infraestructura de la Alcaldía Local de Chapinero, Contraloría Local de Chapinero y los vecinos, para conocer el futuro del contrato 167-2019 y sus obras inconclusas. Hubo compromisos con la comunidad sobre un proceso de presunto incumplimiento del contratista y mejor comunicación con la comunidad.
- Fui a la inauguración del CTIC, la nueva clínica de tratamiento de investigación de cáncer en Bogotá.
- Organicé y asistí al seguimiento y visita de la construcción del CEFE (Centro Felicidad) de Chapinero que avanza en la materialización de 10,000 metros cuadrados de espacio público deportivo y cultural para nuestra localidad. La obra ha tenido dos cambios de cronograma y debería estar abierta para el público a finales del 2023.
- Nos reunimos con la Alcaldía Local de Chapinero para mostrarle nuestra propuesta sobre cómo mejorar la gestión del conocimiento en la localidad en situación de cambios de contratistas, funcionarios de planta y de administración.

Junio:

- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a la meta del Plan de Desarrollo Local de intervenir 8 hectáreas en procesos de rehabilitación y restauración, que lastimosamente está colgada y no ha avanzado en la intervención de ninguna hectárea.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a los controles urbanísticos y de cumplimiento de uso de suelos por parte de la Alcaldía Local de Chapinero, en el que se evidencia lentitud de verificaciones de cumplimiento y muchas obras ilegales y bares fachada que no se han intervenido en los tiempos correspondientes.



- Me reuní con la Secretaría de Hábitat para conversar de temas importantes para nuestra localidad como el acompañamiento en el mejoramiento de las casas rurales en Chapinero, la reglamentación del POT, la legalización de barrios y el catastro de
- Asistí a reunión con el Ministro de Defensa, Diego Molano, con el que conversamos sobre la seguridad de la UPZ 89 y el Verjón ya que no tiene CAI propio, el candado de seguridad universitario de nuestra localidad, la seguridad de las quebradas y cuerpos de agua y el apoyo que necesitan los frentes de seguridad de la SuperVigilancia.
- Me reuní con la líder de algunos de los Frentes de Seguridad en Chapinero, donde conversamos sobre retos que todavía se tienen para mejorar la percepción de seguridad y ampliar esta modalidad por más barrios de la localidad.
- Fui edil citante al Ministerio de Educación Nacional para preguntarle porque no sacan los datos locales de repitencia y absorción de los colegios públicos de ninguna localidad de Bogotá desde el 2015 y 2016. Ningún funcionario del Ministerio asistió y entregaron información incompleta e inconclusa.
- Fui edil citante de la sesión de Parqueo en Vía con la Terminal de Transporte y Movilidad, en la cual los vecinos expusieron los casos de cierre de un carril en calles de barrios residenciales y la implementación sin socialización de parqueo en vía. En compañía de los vecinos expusimos el inconformismo por la imposición de estas zonas en barrios sin participación de vecinos, y un video de un gestor de la Terminal de Transporte amenazando a una mujer con un cuchillo.
- Fui edil citante de la sesión de la oferta deportiva y cultural para la localidad de Chapinero en vacaciones por parte de la Secretaría de Educación y el IDRD.
- Fui edil citante de la sesión de reglamentación del POT que no se pudo llevar a cabo por que fue suspendido por incumplir los tiempos de debate del Concejo de Bogotá y no tener en cuenta que los impedimentos y recusaciones no entraban en los (90) días de los términos de ley.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a la Unidad de Mantenimiento Vial del Distrito en la localidad de Chapinero, con la cual conversamos de los huecos que se tapan por medio de la UMV que están en cola y su unión con las aplicaciones y mecanismo PQRS del Distrito.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a la eficiencia en la atención de emergencias por parte de la Alcaldía Local de Chapinero, ya que este hace parte de las metas y busca atender varios tipos de emergencias mediante 5 estrategias.
- Me reuní con mujeres del barrio Juan XXIII y Nueva Granada para hablar sobre casos específicos de vulneración de derechos y temas de seguridad.
- Estuve en el barrio Chicó Reservado en dos ocasiones: 1. Para organizar una reunión que teníamos con la policía sobre un protocolo de trabajo entre frentes de seguridad privada y policía y 2. A un encuentro ciudadano entre entidades y comunidad, con la cuales adquirimos unos compromisos de trabajo por el sector



- Estuvimos en reunión con una vecina y los frentes de seguridad con la oficina de Prevención de la Policía con la que organizaremos protocolo de trabajo entre policía y frentes de seguridad privada, y también organizamos lo que sería el candado de seguridad universitaria en la zona de la 53 hasta la 39 de la 7 hasta la Caracas.
- Visité el barrio la Cabrera debido a varios problemas de movilidad que está padeciendo en barrio por el Parqueo en Vía de la Terminal de Transporte, nula señalización por parte de la secretaría de Movilidad y problemas de semaforización.
- Organizamos reunión con el Alcalde Local y los vecinos de los barrios Emaús, Rosales y
 Quebrada la Vieja para tratar temas de Movilidad, Control y Vigilancia a norma
 urbanística y comercio, recuperación de espacio público. Vimos avances en los
 compromisos de la reunión del 8 de marzo e hicimos nuevos para la próxima reunión.
- Acompañamos la iniciativa ciudadana llamada "Bogotá no es un cenicero" que se lanzó
 en el Parque de los Hippies con Philip Morris, Orza y la UAESP. Esta busca crear espacios
 para la disposición de colillas de cigarrillo en el Distrito de la Playa en Chapinero
 mediante ejercicios interactivos de votación.
- Asistí al Consejo Local de Economía Naranja en el que seguimos organizando la agenda de lo que será el festival naranja en nuestra localidad para apoyar la cultura y a los emprendedores.

Mayo:

- Realizamos una mesa de trabajo en el barrio Marly con los vecinos, Secretaría de Seguridad, Alcaldía Local de Chapinero, Secretaría de Movilidad y Policía Nacional y de Tránsito, con el objetivo de tratar los problemas de movilidad e inseguridad del barrio que se han presentado en los últimos días.
- Asistimos a la reunión con la Terminal de Bogotá y Movilidad sobre la política de parqueo en vía, ya que se incumplieron compromisos adoptados con la comunidad en ciertas zonas donde se hicieron recorridos con las entidades.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a la recolección de basuras, el mobiliario de canecas y la limpieza de quebradas en la localidad de Chapinero donde tuvimos la participación de Aguas de Bogotá, Promoambiental y UAESP.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a las becas educativas del Distrito y del Fondo de Desarrollo Local donde se benefician los mejores estudiantes de nuestra localidad y se les ayuda con el acceso y la permanencia en la educación superior.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a las transferencias de la localidad de Chapinero, que son el Bono Tipo C para adultos mayores en condición de vulnerabilidad y también a Bogotá Solidaria que brinda transferencias monetarias a más de 2900 familias.



- Fui edil citante de la sesión de seguimiento al contrato 167-2019 de obras públicas e infraestructura que está afectando diferentes puntos de Chapinero por la inacción de algunas obras.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a control de vectores en la localidad de Chapinero, ya que varios vecinos se han quejado de roedores y otras plagas en ciertos puntos de la localidad.
- Asistí a la reunión que organizamos entre vecinos de El Refugio y el Jardín Botánico para adelantar jornadas de embellecimiento y plantación de árboles con la comunidad.
- Materializamos la mesa de trabajo con el barrio Marly donde recorrimos las zonas de interés de la comunidad con Integración Social, Alcaldía Local, Seguridad, UAESP, Promoambiental y Movilidad, donde se adoptaron compromisos para mejorar la calidad de vida en el carro.
- Tuvimos reunión con la comunidad de los barrios Emaús y Rosales sobre su inconformismo con el incumplimiento de las zonas pactadas entre la comunidad y la terminal de transporte para poner parqueo en vía en sus barrios.
- Me reuní con dos consejeros locales de juventud de Chapinero para organizar nuestra propuesta de recuperación de aprendizaje en la localidad para este segundo semestre del 2022.

Abril:

- Fui Edil ponente de los excedentes financieros de la localidad de Chapinero que buscan mejorar la malla vial, los procesos comunitarios de intervención artística y embellecimiento del espacio público, acompañado de luminarias navideñas para el 2022.
- Fue aprobada nuestra ponencia y el Proyecto de Acuerdo por toda la Junta Administradora Local de Chapinero.
- Acompañé el proyecto de Distrito CH que ganó los presupuestos participativos y conocimos la oferta gastronómica y cultural de barrio Bosque-Salle.
- Asistí al Consejo Local de Juventud donde presenté mi propuesta del Plan de Apoyo,
 Nivelación y Remediación de Aprendizaje (PANRA) para sacar adelante este proyecto de la mano de los jóvenes de nuestra localidad.
- Estuve en reunión con el directorio local de Chapinero de Centro Democrático donde cuadramos agenda de trabajo para las elecciones presidenciales.
- Acompañé la visita de control a la Alcaldía Local de Chapinero a un edificio que está soltando aguas lluvia en el Parque Gustavo Uribe, en la que el administrador no quiso contestar y tocó oficiar.
- Participamos en dos entrevistas para los medios de la Universidad Sergio Arboleda donde hablamos sobre el estado de la malla vial y los andenes para personas en condición de discapacidad.



- Hicimos recorrido con movilidad en el barrio Chicó Reservado donde explicamos las problemáticas del sector en materia de acceso y salidas del barrio, mal parqueados e infraestructura en mal estado.
- Hicimos recorrido con movilidad para verificar temas de mal parqueo en acceso a un parque por un camino que es espacio público.
- Tuvimos reunión con los vecinos del barrio Emaús sobre seguimiento a cielos abiertos en la zona que les cerró una calle de acceso al barrio a los vecinos, y demás compromisos de recuperación de espacio público en el barrio.
- Fui edil citante del seguimiento a regreso a clases de los niños y niñas de los colegios oficiales de nuestra localidad donde se brindó información de la nula participación de los estudiantes en evaluar para avanzar.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a la línea calma en Bogotá y en la localidad de Chapinero, que tiene como propósito brindar atención psicosocial y emocional a hombres que no tienen con quien hablar.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a los PMT (Planes de Movilidad Temporales)
 en la localidad de Chapinero, ya que muchos de estos se incumplen por parte del
 contratista y no cumplen con los requisitos de pasos seguros para peatones y toma de
 segmentos que no corresponden.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a los indicadores de salud relacionados al Covid-19 y otras enfermedades en nuestra localidad, para verificar que las medidas que se tomen estén adecuadas a las recomendaciones de la OMS y otras entidades que trabajan temas de salud.

Marzo:

- Fui elegido presidente de la Comisión Social de la Junta Administradora Local de Chapinero, donde trabajaré por el cierre de brechas de los colegios públicos y privados, la recuperación de aprendizaje perdido durante la pandemia, el seguimiento a los subsidios y ayudas de la Alcaldía y el seguimiento a los indicadores de salud de nuestra localidad.
- Fui elegido Secretario de la Comisión de Asuntos Económicos, Ambientales y de Ordenamiento Territorial, donde haré seguimiento a la reglamentación del POT y al cuidado de nuestra fauna y flora.
- Tuvimos reunión con la referente de animales de la Alcaldía Local de Chapinero y la Fundación Dog Pack para hablar de protección animal y las jornadas de adopción que se llevarán a cabo en nuestra localidad.
- Asistí al almuerzo con la alcaldesa de Bogotá Claudia López donde solicité ayuda y propuse soluciones a temas de: 1. Regreso a clases y recuperación de aprendizaje, 2.
 Reglamentación del POT, 3. Cielos Abiertos en Zona G, 4. Recicladores, 5. Control, vigilancia y Cultura ciudadana, 6. Legalización de Barrios, 7. Obras públicas, malla vial



y su debida señalización, 8. Corredor verde, 9. Seguridad y 10. Negligencia por parte de las entidades.

- Fui Edil citante de la sesión se seguimiento a la construcción del CEFE en nuestra localidad, que busca brindar diferentes servicios deportivos, sociales, culturales y de cuidado en la localidad de Chapinero. Este proyecto viene de la Alcaldía pasada de Enrique Peñalosa.
- Organicé reunión entre los vecinos de Rosales, Emaus y Quebrada de la Vieja con el Alcalde Local de Chapinero Oscar Ramos Calderón donde pudimos hablar de los problemas del barrio en materia de control y vigilancia de establecimientos que no cumplen el uso del suelo, y también de la apertura de la calle 69 por cielos abierto y entrada al barrio.
- Organizamos reunión con el equipo del Concejal Martín Rivera y diferentes entidades para hacerle seguimiento al proyecto de cielos abiertos en la Zona G.
- Radicamos con el Edil Eduardo Silva el Proyecto de Acuerdo que modifica el Reglamento Interno de la JAL para su modernización, adecuación a la Ley 2116 de 2021 que modifica el estatuto orgánico de Bogotá, y también mejorar nuestra labor edilicia.
- Organizamos recorrido con movilidad en el barrio Juan XXIII y Nueva Granada para resolver los problemas de movilidad que se están generando por las diferentes obras adyacentes a los barrios, que ponen en riesgo a los niños, niñas y adultos mayores que recorren la zona, y colapsan el barrio en materia de movilidad.
- Hicimos recorrido en el Colegio Simón Rodriguez con la directora local de educación de Chapinero, el Rector y el Concejal Martín Rivera. Esto para verificar el regreso a clase de los niños y las estrategias de recuperación de aprendizaje.
- Continuamos pintando los domingos los murales de Juan XXIII y Nueva Granada con los estudiantes de arte y su profesor Esteban.
- Asistí a reunión con Casa Baobab en la calle 82 con carrera 8va donde planeamos desde su área de sostenibilidad ambiental unas estrategias de construcción de comunidad para la sostenibilidad de electrodomésticos, ropa y demás residuos que pueden ser aprovechados.
- Asistí al recorrido con Terminal Bogotá y Sector Movilidad para organizar las zonas de parqueo en vía de la calle 74 a la 54, donde en compañía de los vecinos solicitamos modificaciones a zonas de parqueo.
- Asistí al Consejo Local de Economía Naranja donde estamos organizando el festival naranja de la localidad, la oferta y los objetivos que queremos cumplir con la ciudadanía.
- Organizamos visita el día 25 de Marzo a la construcción del Centro Felicidad de Chapinero donde sector cultura nos mostró los avances en la obra y nos explicó que continuaba en los próximos meses.



 Fue aprobado mi Proyecto de Acuerdo por medio del cual se modifica el reglamento interno de la corporación para hacerlo más eficiente, moderno y llenar vacíos jurídicos.
 Pueden revisar el articulado en la sección de Proyectos de Acuerdo de mi página web https://www.santamariabarvo.com/

Febrero:

- Fui Edil citante de la sesión de seguimiento a los contratos de obras públicas 142-2018 y 167-2019 donde presionamos por el cumplimiento total de los contratistas a las diferentes obras en la localidad, y a reactivar las obras suspendidas que tienen en obra los barrios por años.
- Organizamos diferentes reuniones en los barrios Rosales, Emaus y Quebrada la Vieja para sacar adelante la agenda del barrio con relación a diversos temas de movilidad, espacio público y recicladores.
- Con la ayuda del equipo del Concejal Martín Rivera, los vecinos escucharon las solicitudes de los barrios afectados por cielos abiertos para que sus mensajes fueran incluidos en la ponencia del proyecto que busca institucionalizarlo en el Concejo.
- Nos reunimos con la Casa Hontanar para organizar el caso que presentaremos al Acueducto para que solucionen los desbordamientos de agua de carrera circunvalar que afectan al predio y a sus vecinos.
- Se realizó la 3ra y 4ta sesión accidental de modificación al reglamento en donde realizamos seguimiento a los capítulos de las sesiones, las comisiones y el trámite de proyectos para hacerlo más eficiente.
- Realizamos visita con el Edil Félix Millán al Hospital que se ganó el concurso de la Alcaldía para realizar la meta de atención de urgencias a los animales en grave estado de salud en nuestra localidad.
- Fui Edil citante en la Comisión de Gobierno sobre el corte de cuentas de la Secretaría de Seguridad y Policía de la seguridad de nuestra localidad en el año 2021.
 Lamentablemente ninguna de las dos entidades asistió a rendir cuentas sobre su gestión y resultados.
- Fui Edil citante sobre el seguimiento al programa "Más árboles y mejor espacio público" con Pacto X el Clima donde preguntamos por el estado de los parques en nuestra localidad y la inversión que viene para su conservación, y sobre los árboles que se van a plantar en nuestra localidad en los años siguientes.
- Fui Edil citante de la sesión de control a la Secretaría de Educación y la de Integración Social sobre el regreso completo y esquemas de recuperación de aprendizaje de los niños y niñas de Chapinero. Hice muchas críticas al esquema de flexibilidad curricular que no permite una medición adecuada y un esquema puntual para remediar el aprendizaje perdido.



- Fui Edil citante de la sesión de seguimiento al Corredor Verde y la fase de estudios y diseños, en la que invitamos a diferentes entidades que tienen incidencia en el proyecto para respuestas sobre el arbolado de la 7ma, proceso participativo y cronogramas.
- Acompañamos a los vecinos de Bosque-Salle, Rosales y Emaús con la Terminal de Transporte y Movilidad, para organizar el proyecto de parqueo en vía que hay en las diferentes zonas de nuestra localidad e incluir cambios en la propuesta inicial.
- Nos reunimos vecinos de Emaús, Patrimonio y el equipo del Concejal Martín Rivera para coordinar estrategias e inclusión de vecinos en la reglamentación del POT que se haga por las nuevas UPL.
- Me reuní con vecinas de la Quebrada la Vieja para instaurar derechos de petición con el fin de proteger el espacio público del barrio y mejorar la movilidad de la subida a la circunvalar.
- Retomamos en Juan XIII y Nueva Granada las Jornadas de pintura para volver al barrio un distrito creativo dentro de Chapinero. Todo en compañía del profesor de arte del barrio, Esteban y sus estudiantes.
- Terminamos las sesiones de la Comisión Accidental de Modificación al Reglamento Interno y ya tenemos una propuesta inicial para su modificación que presentaremos en marzo.
- Acompañamos una jornada de arte en el Barrio Granada que buscaba recolectar fondos para apoyar fundaciones de proteccionistas y rescatistas animales.

Enero:

- Socializamos en la primera sesión de la JAL de Chapinero del 2022 la metodología de trabajo de modificación del reglamento interno para poder contar con la participación de todos los Ediles y Edilesas.
- Fui Edil citante de la sesión de seguridad del año 2021, enfocada especialmente en la época decembrina y sus cifras de delictividad por parte de la Secretaría de Seguridad.
 Además de esto citamos a la Alcaldía Local para que nos socializaron sobre los operativos de control y vigilancia en la localidad.
- Fui Edil citante de la sesión de seguimiento al Corredor Verde de la séptima en la localidad de Chapinero. El IDU no contestó el cuestionario enviado para la sesión.
- Envié un cuestionario para la sesión de becas en educación superior en Bogotá y Chapinero pero la Mesa Directiva de la comisión no envió el cuestionario a las entidades.
- Fui edil citante de la sesión de seguimiento a las políticas públicas en relación a disminuir la explotación sexual y los delitos sexuales en la localidad de Chapinero.
 Asistieron la Secretaría de la Mujer, la Secretaría de Seguridad y la Secretaría de Integración Social.



- Asistí a reunión con CIMENTO encargados del Proyecto Proscenio en la Localidad para ver los avances de este, exponer comentarios e inquietudes e informar a la comunidad sobre estos.
- Fui Edil citante de la sesión se seguimiento a la inversión, cuidado y seguridad de los cuerpos de agua en nuestra localidad. Para esta sesión citamos a Aguas de Bogotá, a la Secretaría de Ambiente y al Acueducto, el cual lastimosamente no asistió a la sesión y no rindió cuentas sobre la administración de las Quebradas.
- Como Secretario de la Comisión Accidental de Modificación del Reglamento, con el Presidente de la Comisión citamos 2 sesiones accidentales de manera semipresencial para conversar en cada una de ellas de dos capítulos del reglamento interno. La apuesta de la comisión es sacar adelante un nuevo reglamento que optimice los procesos, haga a la JAL más eficiente y no tenga vacíos jurídicos.
- Participé en las sesiones citadas por los otros ediles de la corporación en sus diferentes comisiones.
- Me reuní de manera virtual con los directivos de ORZA para trabajar conjuntamente la recuperación del Espacio Público en la Zona G y Emaús.
- Asistí como delegado de la JAL al Consejo Local de Economía Naranja donde empezamos a cuadrar la agenda del Festival Naranja y otros temas de emprendimiento y cultura en la localidad.

Anexos:

- 1. Anexo de Excel con el informe de gestión de la Comisión Social y Participación Ciudadana, de la cual soy Presidente con el número de sesiones citadas, temas y las garantías que se dieron para las citaciones de los ediles citantes.
- Anexo de Excel con el informe de gestión de la Comisión de Asuntos Económicos, Ambientales y de Ordenamiento Territorial, de la cual soy Secretario con el número de sesiones citadas, temas y las garantías que se dieron para las citaciones de los ediles citantes.

Muchas gracias

Jose Miguel Santamaría Barvo

MA

Edil de Chapinero Centro Democrático